

## **Beschluss:**

Der Stadtrat beschließt

1. Der Stadtrat distanziert sich deklaratorisch von den damaligen Beschlussfassungen zur Verleihung des Ehrenbürgerrechtes an  
  
Fritz Michel (einstimmig ohne Stimmenthaltungen)  
  
und Paul von Hindenburg (mehrheitlich bei 12 Gegenstimmen und 2 Stimmenthaltungen).
2. Der Stadtrat beauftragt die Verwaltung mehrheitlich bei 5 Gegenstimmen und 4 Stimmenthaltungen, die Namen beider Personen auf der Ehrentafel zu entfernen, sowie eine Erklärung an geeigneter Stelle anzubringen, die über die Hintergründe der Streichung informiert. Zusätzlich soll geprüft werden, in welcher Form mittels QR-Code oder App darüber informiert werden kann. Des Weiteren wird der Grabstätte des Fritz Michel seine Eigenschaft als Ehrengrab entzogen.
3. Die Verwaltung wird einstimmig bei 9 Stimmenthaltungen beauftragt zu prüfen, ob es weitere Ehrenbürger gibt, die aus heutiger Sicht nicht mehr die Ehrenbürgerwürde verdienen.